

Morbihan. La Compagnie des ports va investir

Vannes - 12 Novembre



Jean-Michel Royon, directeur commercial du CMB, Pierre-Louis Boissière, directeur du Crédit agricole, François Goulard, président du conseil départemental, et Loïc Rolland de la Caisse des dépôts.

[Un prêt de 20 M€ a été signé hier, avec la Caisse des dépôts pour assurer le développement et l'entretien de onze ports.](#)

« Un port est toujours une chance dans une commune et le département car la plaisance est un facteur de développement économique, touristique et de l'image attractive du Morbihan. »

C'est en ces termes que François Goulard, président de la Compagnie des ports, a justifié « les prochains lourds investissements inhabituels » qui ont conduit, hier après-midi, à la signature d'un contrat de prêt entre cet organisme et la Caisse des dépôts pour un montant de 20 M€, garanti par le Conseil départemental, le Crédit agricole du Morbihan et le Crédit mutuel de Bretagne.

[Au Crouesty, 15 M€ pour le dragage](#)

Ces investissements seront effectués dans onze ports d'ici 2019. Au Crouesty, par exemple, 1,8 M€ seront dépensés pour accroître la capacité sur la zone du Rédo et 15 M€ notamment pour le dragage. A Port-Haliguen, à Quiberon, 14 M€ seront investis dans des travaux d'extension et de dragage et 3 M€ pour un nouvel élévateur.